



### 第27回いわき徳姫杯卓球大会

毎年新春に開催している伝統の大会で、小学生から一般まで各世代の選手が集って熱戦を繰り広げている。今年は1月30、31の両日に市立総合体育館で開催。一般的団体戦と小中学生の個人戦を実施した。選手は新たな1年の飛躍を胸に、全力でプレーしていた。



### 平工業高・好間高ハンドボール部合同3年生を送る会

●とき●1月30日●会場●内郷コミュニティセンター

またいつか共にプレーしよう！3年生が巣立ちの試合で躍動

平工業高ハンドボール部保護者会の主催で、今年は同地区的ライバルとしてしのぎを削った好間高ハンドボール部も招待。現役、保護者、OBら合わせて約70人が参加し、交流試合を行った。慣れ親しんだユニーホームに身を包んだ3年生は、苦楽を共にした仲間たちとの最後のプレーを楽しんでいた。

### いわき地区高体連バドミントン部会 27年度いわき選手権大会

いわき地区の高校生を対象にした強化大会で、6日に市立総合体育館で開催。各校の1、2年生実力別に男女260人が参加した。競技は個人戦・ダブルスで決勝トーナメントで順位を競つた。予選リーグを通じて技術と試合勘を磨き、新年度のシーズンに向けてスキルアップを図っていた。



### 第23回いわき総合バスケットボール選手権大会・中学校の部

来年度の市中学校体育大会のシード選考を兼ねた大会として、今年は1月16、17、23の3日間、市立総合体育館などで熱戦を繰り広げた。トーナメントでタイトルを争った結果、男女とも中央台北が優勝を飾った。

